

Weltmädchentag und Magdeburger Sonntagsflohmarkt

Ein sonniger Herbsttag bot unserer Aktionsgruppe den perfekten Rahmen für eine doppelte Premiere: Erstmals wurde in diesem Jahr am 11.10. der Weltmädchentag begangen. Aus diesem Anlass wagten wir am 07.10. eine Premiere auf dem Magdeburger Sonntagsflohmarkt, der monatlich vom Familienhaus Magdeburg auf dem Uni-Campus veranstaltet wird. Hier boten wir Spiele, Bücher und andere Trödelware zugunsten des Mädchenfonds an, aber auch Informationen zu Plan und rund um die Mädchen-Kampagne kamen nicht zu kurz.

Zum Schluss waren wir um eine Kiste Trödel „ärmer“ und um viele gute Erfahrungen und Gespräche reicher – einer Wiederholung im nächsten Jahr steht nichts entgegen. Ein herzliches Dankeschön an die Spender der Trödelware.

